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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée générale du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 

de Barraute, tenue le 26 septembre 2017, à 19 h. 

 

Présences:  
Mesdames Annick Brassard, Mélanie Fiset, Véronique Roy, Martine Faucher, Sylvie Bérubé, Kim 

Guillemette, Carole Ann Piché, Kathy Lévesque, Rachel Champagne, Karine Grenier. 

Mesdames Nancy Létourneau, directrice et Véronique  Beaudoin directrice adjointe. 

 

Absences :   
 

 

Présences et vérification du quorum 
 

Nancy Létourneau souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes.  

 

CE-18-2017 Adoption de l’ordre du jour 
Nancy Létourneau nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition de Mélanie 

Fiset. 

 
ADOPTÉ 

 
 
Élections aux différents postes du Conseil d’établissement 
 
Présidente   Kathy Lévesque 
Vice-présidente  Mélanie Fiset 
Secrétaire   Kim Guillemette 

Parent membre  Annick Brassard,   Rachel Champagne 

Membre de la communauté   Véronique Roy 

 
 
 

CE-19-2017 Adoption du calendrier de travail 
Calendrier de travail du CE année 2017-2018 

7 novembre 2017 19h 

30 janvier 2018  19h  

13 mars 2018  19h 

8 mai 2018  19h 

12 juin 2018  18h  

  Le calendrier est adopté sur proposition de Kathy Lévesque 

ADOPTÉ 
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Rapport de la direction : 
 
Madame Létourneau parle du rôle des directions.  Que les changements dans l’école sont positifs. 

 

 

Correspondance 
 
Aucune correspondance 

 
 
Question du public 
 

 

Quand les photos seront-elles prises?   Le 5 octobre 2017. 

Est-il possible d’avoir des chandails de l’ENVOL?  Madame Nancy répond qu’il devrait y avoir une nouvelle 

commande. 

Kim questionne sur la politique d’absence?  Nancy rappelle qu’il est de la responsabilité du parent d’aviser 

l’école. Il en est de même pour les changements de transport utilisé (autobus).  

 

 

 

CE-20-2017 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Kathy Lévesque. Il est 20h26.  

 
 
 

___________________________    ___________________________ 

Kathy Lévesque, présidente     Nancy Létourneau, directrice 


